

冬のスリップ事故に注意
40%が「通勤」時間帯 午前7時台～8時台

- 『だろう』より、『かもしれない』で、防ぐ事故
- ・ 橋の上、日かげ、トンネル、峠 路面凍結に注意
 - ・ 『今、路面が凍結していたら・・・』と考え、運転を変えましょう

急ブレーキ・急ハンドル・急発進
「急」のつく操作は、スリップの原因

日没前後の「薄暮時間帯」は注意！
歩行者を見落とさないように気を付けましょう！

信号待ち車への追突 漫然運転、わき見運転に注意しましょう

交差点事故をなくそう 歩行者・自転車 再確認

《過労運転の防止》

- 「ぼ～っと」すると、目は開いていても、見えていません「その運転、大変危険です」
- こまめに休憩をとりましょう (2時間走行15分休憩)

バックする時 「たぶんいないだろう・・・」は、ダメ

《挟まれ・墜落・転落・下敷き 注意》

午前6時 交差点 横断歩道のない場所を
斜めに横断していた高齢男性
トラックにはねられ死亡 トラック側の信号は青でした

- ◇ 高齢者の乱横断(横断歩道のないところを渡る)◇
- ◇ 優先道路でも、危険予測・防衛運転を・・・しましょう◇

2024/12/5(木)

5日午前6時15分ごろ、山梨県の国道の交差点を走行していたトラックが80代男性をはねました。男性は病院に搬送されましたが、意識不明の重体です。男性は交差点中央の横断歩道のない場所をななめに横断していたとみられ、事故当時、トラック側の信号は青だったということです。

午前8時 歩いて横断していた高齢女性
乗用車にはねられ死亡

乗用車運転の女性を現行犯逮捕

- ◇ 高齢者の乱横断(横断歩道のないところを渡る)◇
- ◇ 危険予測・防衛運転を・・・しましょう◇
- ◇ 『わき見運転』、『漫然運転』はせずに、危険意識を持って、『運転に集中』しましょう◇
- ◇ ながら(スマホ)運転、ナビを見ながら運転、わき見運転、重大事故◇

2024/12/5(木)

5日午前8時25分ごろ、香川県の県道を歩いて渡っていた女性(94)が、乗用車にはねられ、女性は頭などを強く打ち病院に運ばれましたが、死亡が確認されました。警察は、乗用車を運転していた女性(36)が前をよく見ていなかったとして過失運転傷害の疑いで現行犯逮捕し、容疑を過失運転致死に切り替えて調べています。調べに対し女性は、容疑を認めているということです。

午後5時半、市街地の横断歩道のない市道
右から横断していた高齢女性 軽トラにはねられ死亡

見通しは良いものの街灯はなく暗かった

- ◇ 夜間 右からの横断歩行者は、『発見が遅れる』ので注意しましょう◇
- ◇ 夜間、早朝、「人はいないだろう」と・・・漫然と運転することは危険です◇
- ◇ ヘッドライトをこまめに切り替え、遠目ライトで早期発見！ 事故防止◇

2024/12/5(木)

4日午後5時25分頃、島根県の市街地の市道の横断歩道のない場所を歩いて渡っていた女性(80)が、左から来た軽トラックにはねられました。この事故で女性は病院に運ばれましたが、死亡が確認されました。直線で見通しは良いものの横断歩道や街灯はなく当時は暗かったということです。警察が軽トラックを運転していた市内に住む会社員の男性(24)に、当時の状況を聞くなどして事故の原因を調べています。